
Protokoll: 

 

RM Herr Hennchen bittet die Verwaltung zu prüfen, ob das Projekt förderfähig sei. 

 

RM Herr Dr. Kleemann möchte wissen, weshalb dort eine Haltestelle mit drei Aufstellplätzen für 

Busse vorgesehen sei.  

Der geplante Aufenthaltsbereich für Busfahrer sollte nach Möglichkeit in den Planungen ebenfalls 

dargestellt werden. 

 

Das Amt für Stadtentwicklung und Mobilität hat zu den o.g. Fragestellungen zwischenzeitlich wie 

folgt informiert: 

zu 3. Bus-Pausenstellplatz: 

Dieser Platz wird schon seit Jahren gefordert. 

Aufgrund der Stellplätze in Reihe in der Wendeschleife, ist es für einen "Pausenbus" der an 2. 

Stelle steht, nicht zulässig, dass in der Pause der Bus um eine Buslänge nach vorne gefahren 

wird, um den nachfolgenden "Pausenbus" Platz zu machen. Der 3. Platz ermöglicht so eine 

flexible Stellplatzwahl. 

 

zu Aufenthaltsraum: 

Für die Koveb ist eine Dixi-Toilette exclusiv installiert, die die Koveb unterhält. Darüber 

hinaus sind keine Maßnahmen bekannt. 

 

. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


